

Apariciones de la Santísima Virgen María y de Nuestro Señor Jesucristo en Salta - Argentina

FUNDACIÓN OBRA:
"Yo soy
la Inmaculada Madre
del Divino Corazón
Eucarístico de Jesús"

y OBRA:
"Yo soy el
Sacratísimo Corazón
Eucarístico de Jesús"



Este Santuario les informa:

Los días sábados en que se ha rezado el Santo Rosario y se ha realizado la Oración de Intercesión estando presente el instrumento humano elegido por Dios, la Sra. María Livia Galliano de Obeid, se producen apariciones de la Santísima Virgen que le ruega a su Divino Hijo Jesucristo para que se acerque a cada peregrino, y Nuestro Señor Jesucristo por la oración y pedido de la Santísima Virgen se acerca a cada persona abrazándola con todo Su Amor. Esto sucede desde el año 2001 en este lugar. La aparición de la Santísima Virgen comienza en forma privada desde el año 1990.



*Inmaculada Madre del Divino
Corazón Eucarístico de Jesús*

Síntesis de las apariciones

PRESENCIA INICIAL

En el año 1990 comienzan las apariciones de la Santísima Virgen en Salta (República Argentina) a una mujer, la Sra. María Livia Galliano de Obeid. A principios del año 1990 empieza a tener las primeras manifestaciones sobrenaturales, siendo ella misma la primera sorprendida. La señora al principio no comenta esto a nadie, ella quiere guardar este secreto que tiene con la Madre de Dios; no obstante esto, aunque lo disimula muy bien, hay un cambio muy elocuente en ella, porque siente un inmenso deseo de recogimiento y una gran felicidad en su alma.

Salta, Abril de 2006

QUERIDOS PEREGRINOS:

Han venido a este cerro para pedir un favor o dar gracias a la Virgen María,
la INMACULADA MADRE DEL DIVINO CORAZÓN EUCARÍSTICO DE JESÚS.

Está bien. También es bueno pensar en lo que ELLA pide de nosotros. Disfrutemos de este maravilloso clima de paz y oración para considerar ¿Qué es lo que la Madre pide de Ti? La Madre nos llama la atención al Corazón Eucarístico de Jesús y pide que nos acerquemos a él. Coincide con la llamada de la Iglesia Católica a unirnos a Jesús Eucarístico. ¿Pero qué quiere decir Corazón Eucarístico o Jesús Eucarístico?

Comencemos con la pregunta de fondo: ¿quién es Jesucristo? Cuando Jesús caminaba con los Apóstoles enseñando y haciendo milagros, la gente asombrada se preguntaba "¿Quién es éste?". En nuestros tiempos también muchos hablan de Jesús pensando que era uno de los grandes personajes de la historia. Un gran maestro, uno de los grandes líderes religiosos, un gran sanador, un gran pacificador, una persona ejemplar. Jesús preguntó a los Apóstoles, "¿Y Uds. ¿Quién dicen que soy Yo?". Pedro contesta: "Tú eres el Mesías, hijo de Dios vivo". Y si te preguntara a ti: "¿Tú ¿Qué dices de Jesús? ¿Sabrás?". Jesús es mucho más que un gran profeta, o prócer, o maestro, o filósofo o sanador, y más que todas estas cosas juntas. El es Dios Hijo. Murió pero no quedó muerto. Vive ahora y siempre. Está presente y actúa entre nosotros. Es hombre verdadero y Dios verdadero. Nos da vida. "Yo soy la vida y la resurrección. El que cree en mí, aunque muera, vivirá". Si no crees esto, no crees en Jesucristo.

La Virgen señaló a su hijo Jesús diciendo: "Hagan todo lo que Él dice". Jesús dijo, "Yo soy el pan vivo bajado del cielo. El que come mi carne y bebe mi sangre vive en mí y Yo en él. Tendrá vida eterna, Yo lo resucitaré en el último día". Jesús Eucarístico, es la Santa Comunión. Jesús comunica a nosotros una participación en su propia vida. Su Corazón Eucarístico representa su amor, su deseo de vernos en la Misa Dominical y que lo recibamos en la Comunión. Muchos que han venido a este cerro comenzaron a asistir cada semana a la Misa Dominical en su parroquia. La INMACULADA MADRE DEL DIVINO CORAZÓN EUCARÍSTICO DE JESÚS pide que celebremos y vivamos la Eucaristía. Hagámosle caso.

Padre Juan Schak

Padre Juan Schak
Parroquia San José Obrero

Miembro de la Comisión Arquidiocesana de Salta, de Discernimiento de las supuestas
"Manifestaciones de la Inmaculada Madre del Divino Corazón Eucarístico de Jesús".

Salta - Argentina - 1990
"HAY QUE JUNTAR EL REBAÑO ANTES DE QUE OSCUREZCA.
NO HE VENIDO A CRITICAR NI A DESTRUIR, SINO A CONSTRUIR"

Si usted desea mayor información puede visitar nuestra página web: www.inmaculadamadre-salta.org
Para comunicarse: peregrinaciones@inmaculadamadre-salta.org

Distribución Gratuita - Su venta está prohibida.

En ese entonces María Livia reflexiona en su interior y piensa que esto no va a trascender más allá de la intimidad de su alma.

PRIMERA APARICIÓN DE LA SANTÍSIMA VIRGEN

La Santísima Virgen se le aparece por primera vez en la intimidad de su hogar; y esto va a ser una experiencia transformadora para ella, pues en función de esta aparición todo va a ser distinto en su sencilla vida.

LOS 5 AÑOS SIGUIENTES

A partir de este suceso que el Señor le permite vivir, la vida ordinaria continúa, y ha de adecuarse a este nuevo estado tan sobrenatural.

La Santísima Virgen continúa dialogando intensamente con ella todos los días con la intención de instruirla y prepararla para que se cumplan los designios que Dios tiene para ella.

La Virgen le confía varios secretos con pedidos expresos, algunos que se cumplirían inmediatamente, otros que debían cumplirse más adelante y que debían guardarse hasta el momento en que Ella lo manifestara.

Durante 5 años guarda riguroso silencio. Se confía a un confesor, obedeciéndole en todo.

En este período de silencio la obra crece en espíritu; es un período de preparación interior profundo. Un silencioso peregrinar sin interferencias humanas, guiada en el silencio por la Virgen y el Señor.

APARICIONES DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO

La señora también tiene apariciones de Nuestro Señor Jesucristo a partir del año 1990 y mensajes de Él, en donde Nuestro Señor le manifiesta la obra que hará desde este lugar y comenzará primero con los consagrados.

El 1 de abril de 1995 María Livia tuvo una visión: En este día mientras hacía el Vía Crucis (en su dormitorio) vió delante del sagrario de su parroquia el Corazón herido de Jesús. El Corazón tenía una profunda herida, y cuando latía, de la herida salía una gota gruesa de sangre que se derramaba. A la vez, El Señor le daba a conocer el sufrimiento que había en ese espasmo, al salir las gotas de sangre, dolor físico y moral. Era algo tan inenarrable ese dolor que, al transmitírsele El Señor, no pudo soportarlo y comenzó a desmayarse y sintió que su corazón no resistiría, pero El Señor se lo quitó, pues de no haberlo hecho ella habría muerto. El Señor le mostró cuanto AMOR hay en su Corazón Adorado. ¡Cuánto AMOR guarda Él en el sagrario VIVO y PRESENTE! ¡Inmenso Infinito AMOR por nosotros, sufriendo a través de los siglos SU PASIÓN SALVADORA!

La Trinidad Santa está presente en el Sacratísimo Corazón Eucarístico de Jesús. Luego de terminar esta visión le aparecen estas palabras:

“YO SOY EL SACRATÍSIMO CORAZÓN EUCARÍSTICO DE JESÚS, ADORADME PERPETUAMENTE EN REPARACIÓN”, y le dictó la siguiente oración para ser rezada a los pies del Sagrario:

Sacratísimo Corazón Eucarístico de Jesús, yo confío inmensamente en Tu Misericordia. Te pido humildemente que me des la fe que necesito para abandonarme a Tu Infinita Misericordia porque ya se han agotado mis recursos humanos y ahora sólo me cabe volverme con confianza a Tu Infinita Compasión, porque sé que Tú no desoirás mi súplica. Aquí estoy Señor a tus pies pidiendo con fervor arregles todas mis cosas y problemas, según Tu Amor y Beneplácito Divino, que sé será lo mejor para mí, concédeme lo que te estoy pidiendo, si es para bien de mi alma.

¡Toma Señor mi problema!

¡Toma, mi corazón! ¡Yo confío en Ti, Corazón Eucarístico de Jesús!

¡Yo confío en Ti, Corazón Eucarístico de Jesús!

¡Yo confío en Ti, Corazón Eucarístico de Jesús!

Amén.

DIFUSIÓN DE LOS MENSAJES

En el mes de noviembre del año 1995, la Virgen le pide que se dirija al Monasterio San Bernardo de Carmelitas Descalzas de Salta con un mensaje para esa comunidad. Este mensaje consiste en el siguiente pedido:

“Que sean transmisoras de mis mensajes...” (16/11/1995).

Después de esto los mensajes son transmitidos en forma privada a los que los soliciten, cumpliendo el deseo de la Virgen en que se den a conocer.

Desde entonces toda la Comunidad la sostiene con sus oraciones y amor hasta estos días. Son las delicadezas de una Madre Celestial que un día le dijo en un mensaje privado:

“Hija mía:

Yo soy tu escudo, mi escapulario te protege. Hay muchas espinas en tu camino, para mitigar el dolor de tus pasos pondré abundante cantidad de rosas sobre ellas.

¡Yo estoy a tu lado! ¡El triunfo es seguro!”

14/08/1996 (Dado en Salta).

“NIHIL OBSTAT” DEL ARZOBISPADO

Se solicitó al Sr. Arzobispo de Salta Moisés Julio Blanchoud autorización para publicar el libro con

los mensajes recibidos. Esta autorización es otorgada por la autoridad eclesíastica el 30 de Octubre de 1997.

A partir de ese momento se imprimen varias ediciones.

Cuando en el año 1990 la Virgen le manda guardar silencio sobre algunos mensajes dados en esa oportunidad hasta que el tiempo de Dios esté cumplido, le dijo lo siguiente:

“Te mandaré a que lo cumplas en esos días”.

PEDIDO DE LA VIRGEN

En el mes de Marzo de 2000 la Virgen le solicita entre otras cosas (en un mensaje privado de los que habitualmente recibe) lo siguiente:

“Edificadme un Santuario elevado para que se cumpla lo que te revelé”.

El día 8 de Diciembre de 2000, recibe otro mensaje privado en donde la Virgen le dice entre otras cosas lo siguiente:

“He puesto en ti mi confianza, me obedeces, eres fiel servidora. Debes ahora mi hija hablar pronto con el obispo”.

En este mismo mes de Diciembre es recibida por el Sr. Arzobispo Mario Antonio Cargnello, quien se interiorizó de estos hechos y de los pedidos de la Santísima Virgen.

ADVOCACIÓN

En el correr de estos años la Virgen no tiene aún advocación. María Livia se lo pregunta en reiteradas oportunidades pero la Virgen siempre sonríe sin contestar.

Hasta el día 13 de Septiembre de 1996.

María Livia tiene la siguiente visión:

Hoy mientras estaba en oración vi a la Santísima Virgen que con gran esplendor y gloria bajaba del cielo con ángeles, vestida de blanco, manto azul celeste y velo blanco. Con sus manos juntas en actitud de oración y una leve sonrisa en su hermosísimo rostro.

Mi alma quedó elevada ante la solemnidad de la visión. Frente a la Santísima Virgen apareció una estrella que brillaba como el sol. La Virgen se arrodilló en profunda adoración, después sólo vi en medio de la luz dorada la SANTA HOSTIA y el Corazón herido de Jesús y la voz de la Santísima Virgen que decía:

“Bendito y adorado sea el Sacratísimo Corazón Eucarístico de Jesús”

“Bendito y adorado sea el Sacratísimo Corazón

Eucarístico de Jesús”
“Bendito y adorado sea el Sacratísimo Corazón Eucarístico de Jesús”

Después de esto la Madre dijo:

“SOY LA INMACULADA MADRE DEL DIVINO CORAZÓN EUCARÍSTICO DE JESÚS”.

Le pregunté:

¿Así quieres ser nombrada?

Y Ella dijo:

“Sí, así me conoceréis”.

CONSAGRACIÓN

Luego con dulce sonrisa levantó su mano y bendijo ampliamente y ascendió.

La Virgen ha dictado a María Livia una oración de consagración a su Purísimo Corazón:

“PURÍSIMA Madre mía, quiero consagrarte mi CORAZÓN, mi VOLUNTAD, mi VIDA ENTERA. Llévame al Corazón de tu Divino HIJO JESÚS, para que ÉL habite en mí.

Quiero ser totalmente tuyo Madre mía y a partir de hoy servirte fielmente en lo que me mandes.

Sé dulce compañía en mi vida, no permitas que jamás me separe de Ti y en la hora de la muerte ven a buscarme para gozar de la eternidad en Tu compañía.”

“Bendita y alabada seas por siempre Madre mía”.

Amén.

AÑO 2011

La Santísima Virgen María, la Inmaculada Madre del Divino Corazón Eucarístico de Jesús y Nuestro Señor Jesucristo, continúan manifestándose a la Sra. María Livia Galliano de Obeid actualmente, con mensajes muy importantes para toda la humanidad, que no son dados a conocer aún por estar siendo estudiados por la autoridad eclesíastica desde el 07 de abril de 2003.

EL MENSAJE CENTRAL

- Volver a amar el Divino Corazón Eucarístico de Jesús. Adorar perpetuamente en reparación al Corazón Eucarístico vivo y presente entre nosotros en la Sagrada Eucaristía.
- La Evangelización y Consagración del mundo entero al Corazón Eucarístico de Jesús y al Inmaculado Corazón de María.
- La unión de Occidente y Oriente.
- La preparación para la segunda venida de Nuestro Señor Jesucristo, que consiste en un mayor conocimiento del Amor de Dios.
- La esperanza, el camino que nos conduce a Dios.
- Vivir el Amor, vivir con el Amor de su Divino Corazón, vivir un tiempo de eternidad.